



青空たかく

ひとつひとつの行事を頑張っています！

長南中学校だより 第3号

令和7年5月29日

発行者 徳永 哲生

5月は不安定な天候が多かったように感じました。屋外での活動として、運動会と1年生の鴨川への校外学習を行うにあたり、「生徒たちがこんなに一生懸命に準備をしてきたのだから、予定通り実施できてほしい」と祈る日々でしたが、（運動会の延期はありましたが）天候に恵まれ、すべて実施することができ、本当によかったです。

特に5/18（日）に実施した運動会においては、生徒たちはリーダーとしての大変さやそれを乗り越えての達成感・充実感、そして集団でひとつの目標に向かっていくことのすばらしさなどを経験できたように思います。また、上級生の姿を見て、下級生は「自分たちもこんな先輩になりたい」という思いを強くしたようです。これらの経験は、生徒たちの今後の生活に必ず生きていくものを感じています。

このように、生徒たちは、学校行事、部活動、そして学習に一生懸命取り組んでいます。引き続き、ご家庭や地域の方々のご支援とご協力をよろしくお願ひいたします。



テーマ『灯せ 心の炎！全力で勝利をつかみ取れ』（作・〇〇〇〇さん）

4/30（水）生徒総会



「正しい会議の手順と運営の仕方を身に付ける」「生徒会活動を正しく理解し、話し合うことにより興味・関心を高め、日々の活動を活発化させる」等の目的で実施しました。

生徒会本部役員と各専門委員会委員長を中心にスムーズに会議を行うことができました。

また、生徒からの質問は主として校則に関するものでした。

校則については、「学校や地域の状況、社会の変化等を踏まえること」「その意義が適切に説明できること」を念頭に柔軟な姿勢で見直しをする必要があると考えています。生徒指導担当が中心となり、今後、生徒たちの話し合いの時間を設け、検討していく予定です。

一方、世の中に目を転じると、「マナーが悪い」「常識的なことがきちんとできない」ために新たなルールが定められてきているようで、悲しく感じています。先日のニュースでは次のようなことが報じられていました。

（裏面へ）

令和8年4月から16歳以上の悪質な自転車運転者に対して反則金制度が導入される。

(例) ●スマホや携帯電話を手に持つての「ながら運転」・・・1万2千円

●信号無視・・・6千円

●無灯火運転・・・5千円 等

お互いの信頼関係が希薄な世の中になってきてはいないでしょうか。

長南中学校では、生徒・職員で力を合わせ、しっかりと信頼関係を築いていくよう努めています。そして、子どもたちのお手本となるような社会を私たち大人がしっかりと作らなければ、と切に思います。

5/22(木)、23(金) 1年生校外学習(千葉県立鴨川青少年自然の家)



「体験的学習の場を多く取り入れ、自主性や協力性を養う」こと等を目的に実施しました。主な体験学習は次のとおりです。

【1日目】

①ウォークラリー ②キャンドルサービス

【2日目】

①カッター訓練 ②勝浦海中公園等の見学

出発式では、高中学年主任から「新しいものが発見できる校外学習をみんなで作ってほしい。そのために話をきちんと聞くことと時間を守ることを意識しよう。」という話をしました。

生徒たちは、話をよく聴き、しおりで確認しながら行動し、時間をきちんと守り、すべての日程について時間に余裕をもった活動ができました。特にキャンドルサービスでの各班によるスタンツでは、ひとりひとりが個性を生き生きと發揮し、みんなで楽しむ姿が印象的でした。

友だちのよさを改めて発見できた校外学習となつたでしょうか。

すごいことです！！

5/8(木)に歯科検診を行いました。その結果、3年生39名のうち、「健歯候補者」が16名もいました。つまり3年生の40%以上の生徒はむし歯がないということです。

幼少期はご家庭による、そしてその後は生徒自身による毎日の高い意識での取組の賜物であり、敬意を表します。

部活動 大会結果

5/3(土) 卓球部 県大会 1回戦 対 芝山中 1-3惜敗

5/11(日) 野球部 県大会出場決定戦 対 夷隅選抜 1-0勝利 県大会(6/8)出場

~~~~~スクールカウンセラー(松本克彦先生)への相談~~~~~

○申込方法 (1) 電話にて直接申し込む:(46)3719【直通】

(2) 教頭、担任、養護教諭を通じて申し込む:(46)1190【学校】

○相談日 6月6日(金)、13日(金)、20日(金)、27(金)

○時間 10:00~16:00

※セクハラ等の相談については、茂住教頭と本橋養護教諭が担当しています。